

Tassen aus Marienberg im Erzgebirge

Auch in Marienberg gab es 2020 eine Tasse, aber leider nicht den traditionellen und weit über die Grenzen der sächsischen Kreisstadt bekannten Markt.

Auf Nachfrage beim Touristikamt der Stadt wurde ich an „Lene’s Gasthof ([Lenes Gasthof in Marienberg \(bauernstube-marienberg.de\)](http://LenesGasthofinMarienberg(bauernstube-marienberg.de)) ) verwiesen.

Der Eigentümer, Herr Frank Neubert, hat nicht nur auf meine Anfrage geantwortet, er hat sich auch noch die Mühe gemacht, auf meiner Homepage zu recherchieren, welche Tassen aus Marienberg ich besitze und mir dann ein Foto gesandt, auf dem er die fehlenden fotografiert hatte.

Damit aber nicht genug: Da er eh einen Termin in unserer Region hatte, bot er an, mir die Tassen vorbeizubringen.

Und tatsächlich, im Februar 2021 konnten wir ihn in unserer „Weihnachtstassen-Küche“ begrüßen und eine Tasse Kaffee miteinander trinken.

Dabei habe ich auch eine weitere Besonderheit erfahren, die es meines Wissens nur in Marienberg gibt.

Auf den Tassen der Stadt wird nicht nur die Jahreszahl des jeweiligen Jahres vermerkt, es wird oftmals gleich noch auf einen Höhepunkt des Folgejahres verwiesen.

So wurde z.B. 2018 auf das Pobershauer Bergfest im September 2019 verwiesen. Auf der Tasse, die für 2020 produziert wurde, ist ein Hinweis auf 500 Jahre Marienberg im Jahr 2021 aufgedruckt.

Es war spannend, Herrn Neubert zuzuhören, wenn er so manche Geschichte rund um die Tassen zu erzählen hatte.

Auf diesem Wege noch einmal ein herzliches DANKESCHÖN für all die Mühe und die vergnügliche Stunde – zwar nicht bei Glühwein, aber der Kaffee hat hoffentlich auch gemundet.....